

2年学年だより

令和6年度 第11号 野々市市立布水中学校

令和6年11月25日（月）発行

～令和6年度、立志式が実施されました～

11月15日に本校体育館にて、令和6年度立志式が行われ、2年生が式に臨みました。14歳は人生的節目の年であり、将来への志や自分の生き方について見つめ直す、よいきっかけとなったと思います。式では野々市市長や世界ジェラート大使の柴野さんをはじめ来賓の方々から祝辞と激励を受けました。



【生徒の感想】

- ・柴野さんの話を聞いて今、自分を変えられると改めて分かった。すごい人は生まれ育つ環境が良いと思っていたが、それ以上に誰にも見せない努力があることが分かった。自分も志を立てて、これからも頑張ろうと思った。
(1組、永田さん)
- ・立志式を終えて、改めて自分たちは大人へと近づいているのだと感じた。柴野さんの話を聞いて努力は報われるという言葉が報われるまで努力するという意味に自分の中では変化したような気がした。
(2組、高西さん)
- ・立志式を終えて、自分が大人になる一歩をまたのぼったことを実感しました。柴野さんの話を聞いて、何を目的にして勉強しているのか、目的のない勉強は意味がないことだと感じました。今後につなげていきたいと思います。
(3組、藤田さん)

裏面あり

- ・将来成功するためには長い時間と努力が必要であり、最初は誰にも認められないこともあるが、自分の目標について常に考えたり、傷ついても諦めない心を持ちたい。立志式を終えて、自分が大人への第一歩を踏み出したことを自覚し、まずは自立しようと思った。今やるべきことを自分で考え、将来の道を増やして、後悔のない行動をしようと思った。 (4組、岩倉さん)
- ・「志を立てる」と書いて立志。14歳は大きな目標を立てる時期だと思いました。また、立てた目標へ向かう最初の時期でもあると思います。これから的人生は何が起きるか分からぬからこそ、自分の決断を真剣に考えて自分の道を進んでいく必要があると感じました。 (5組、大額さん)
- ・立志式で多くの人に祝辞を頂き、逆にこれまでお世話になった人に恩返しをしたいと思うと同時に、今の自分を見つめ直すよい機会になったと思いました。柴野さんのお話で成功の反対は失敗ではないという言葉が印象的でした。 (6組、吉田さん)
- ・柴野さんの話での愛、情熱、想像力この3つは今の私たちにとっても大切なことだと思いました。人生の節目である14歳で大切な選択を迫られたときにこの3つをもとにすれば遠回りしてもいざれは目標に行けると分かりました。将来のことでの悩む時期だからこそ貴重な話を聞けてよかったです。 (7組、瀬川さん)

【今後の主な予定】

11月26日(火)	期末テスト数学、英語、理科、家庭
11月27日(水)	期末テスト国語、社会、技術、保体
11月28日(木)	木12345
11月29日(金)	B日課 金12346 生徒会小学校訪問
12月2日(月)	月12356 生徒会委員会 ※12月より完全下校時刻17:30
12月3日(火)	2年市学習到達度調査(国数理) テテテ火56
12月4日(水)	木14562 トップアスリート派遣事業(午前、男子保健体育柔道)
12月5日(木)	水12345
12月6日(金)	金13456 ロング終礼(14:25~14:45)
12月9日(月)	月123456
12月10日(火)	火123456
12月11日(水)	水12345
12月12日(木)	木123456 家庭学習の日
12月13日(金)	金123456
12月16日(月)	B日課 月23451 (3年三者懇談①)
12月17日(火)	B日課 火1236 保護者懇談① (3年三者懇談②)
12月18日(水)	B日課 水1234 保護者懇談② (3年三者懇談③)
12月19日(木)	B日課 木1356 保護者懇談③
12月20日(金)	金23456
12月23日(月)	月1346学 いしかわ学校読書の日
12月24日(火)	火345行 4限:終業式、表彰披露 家庭学習の日 ※冬休み12/25~1/7

※12月3日(火)に市学習到達度調査が実施されます。

1限が国語、2限が数学、3限が理科となります。各教科の出題範囲は1年生から2年生11月末までの範囲となります。必要な持ち物に関しては後日、生徒に連絡します。